

P.O. Box 1132
El Monte, Calif.
91734

Guillermo Novo Sampol
#80125
Danbury Federal Prison
Danbury, Conn. 06810

18 de Abril de 1974

Srs. Aldo Rosado y Henry Llguero.

Amigos Henry y Aldo:

Por medios de Horacio me dices
llegado el ejemplar #15 de "Ceción". - ¡Magnífico!

Algunos días antes de haber sido
sentenciados a esta corta condena, llamamos
a Aldo por teléfono, estando en compañía
de Horacio, pero no tuvimos la suerte de
encontrarte en la casa.

Al recibir de esta ya estoy
en la calle, salgo el día 29. Y... veremos
si se pueden reanudar las conversaciones
con Horacio, referente al asunto que nos
interesa y que pensé que ya estaba
"resuelto". Cuando digo resuelto, lo estoy
diciendo en el sentido de la palabra de
haber llegado a un mutuo acuerdo, cosa
que pensé estaba lograda, pero después no
resultó ser así. - Creo que después de
hablar con Uds., ya sea esto por escrito
o por teléfono. -

No obstante, nuestra comuni-
dades ideológica, por gravedad natural

nos sitúa en la compenetración e identificación que existe entre nuestros Movimientos.-

Hemos tenido una gran pérdida acá, con la muerte del compatriota Arturo Rodríguez Vives. Arturo era un Nacionalista, aunque no tan profundizado en la cosa de los "naranjos". - Con él se ha perdido un hermano, un hombre de valor y dedicación y un amigo firme (aunque no militante) de los Movimientos Nacionalista.- El siempre se refería a su persona como un Nacionalista. - No creo que su muerte tenga relación con el ajusticiamiento de Torriente, pero se está averiguando.

En cuanto a lo de Torriente, creo, no tenemos ni que hablar, - ya pagó su falta a la Patria. Veremos como se traducen los hechos, me dice que se va a implantar un respeto en el "Exilio", que hace rato faltaba. - Ya las globos inflados en Washington, los farantes y vende-patrias aprendieron a respetar a nuestras mártires, y Patria. - Creo que esto nos acercará a la realidad de las necesidades beligerantes.

Por otro lado nuestro encarcelamiento ha vendido un buen fruto en esta área. Logramos un favor de los comisiones el día que me sentenciaron (labor esta Reba ~~por~~ miembros de la Cámara del Comercio Hispano), así como una intensa capitalización política para nuestra idea y Movimiento, a través de la publicidad propagandística.- La verdad es que los canadienses supieron sacarme el kilo a este presidio.- El tío les salió por la culata, - a las autoridades norteamericanas.

Oh..., la sentencia es de tres años, pero de la siguiente manera: tres años de presidio, con 6 meses de encarcelamiento y los otros 2½ suspendidos, sujetos a 5 años de libertad bajo palabra. Yo ya tenía 36 días de cuando el arresto por el FBI en el '69, ademas en sentencia de 6 meses, se suman 5, por lo tanto lo que vine a servir fueron casi 4 meses.- Esta es una sentencia para joder.- El máximo de condena era de 3 años, los cuales me dieron, pero dividiéndola de esta manera me podía dar los 5 años de libertad bajo palabra. Imagino que

que el motivo de esta rara sentencia será para intimidar con los otros 2½ años y tenerme el máximo que permite la ley bajo la custodia del Fiscal General, que son los 5 años. -

'¡Qué tontos son! - No nos comprenden, no saben que nuestras convicciones ideológicas nos motivan de manera tal que desafiamos hasta la muerte y quieren meternos miedos con tres dígitos de "vacaciones". -

Bueno...., mis compatriotas, me despiden, con el brazo en alto y ^{un} fuerte abrazo Nacionalista.

Con ...

Por ...

y Para ~~la~~ Patria

'¡Arriba Cuba!

Silvio Rodriguez Mard

3

%d. Un especial saludo para el amigo

Henry, a quien siempre recordé con afecto y admiración.

Adjunto encontraran mi dirección de trabajo para cualquier cosa que se presente.